



Stuttgart, den 1.09.2022

Elternbrief zum Schuljahresanfang

Liebe Eltern unserer Park-RealschülerInnen,

wir hoffen, dass Sie mit Ihren Kindern eine schöne und erholsame Ferienzeit hatten und die Zeit mit Ihren Kindern genießen konnten.

Die meisten SchülerInnen werden in den nächsten Tagen, nach den langen Sommerferien, ganz erwartungsvoll und gespannt wieder an die Schule kommen. Wer wird die neue KlassenlehrerIn sein, welche LehrerInnen unterrichten uns im nächsten Schuljahr, wie sieht unser Stundenplan aus, gibt es neue MitschülerInnen...diese und viele weitere Fragen werden die SchülerInnen in den ersten Tagen des neuen Schuljahres haben.

Dieses Schuljahr starten wir personell sehr gut ausgestattet und werden die zusätzlichen Lehrerstunden für die SchülerInnen gewinnbringend einsetzen.

Wie jedes Schuljahr gibt es auch in diesem Schuljahr wichtige Veränderungen und Informationen. Hierüber will ich Sie in diesem Elternbrief informieren:

Personelle Veränderungen

Frau Schmidt-Jurisch hat sich zum Ende des letzten Schuljahres in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Wir wünschen ihr nach vielen Jahren als Religionslehrerin an unserer Schule viel Freude bei ihren Reisen und Zukunftsplanungen.

Frau Wintrich und Frau Bartos haben sich schon gegen Ende des letzten Schuljahres aus familiären Gründen von uns verabschiedet.

Herr Kalies hat uns im letzten Jahr übergangsweise im Fach Musik unterstützt und verließ die Schule zum Schuljahresende wieder, da unsere musikalischen StammlerInnen wieder zurückgekehrt sind.

Auf der anderen Seite haben wir auch Zugänge an unserer Schule zu verzeichnen:

Frau Brinkmann wird im nächsten Schuljahr die Religionsstunde von Frau Schmidt-Jurisch übernehmen.

Mit Frau Ayten (Mathematik, Gk, WBS), Frau Bender (Deutsch, ev. Religion, Musik) und Frau Witzel (Deutsch, ev. Religion, Musik) kommen drei altbekannte Lehrerinnen aus der Elternzeit zu uns zurück an die Schule.

Herr Wohlleben (Deutsch, Mathematik, Sport) hat sich aus dem schönen Weil der Stadt zu uns an die PRS versetzen lassen. Er wird die neue 5a in diesem Schuljahr gemeinsam mit Frau Saible im Klassenlehrerteam leiten.

An dieser Stelle wünschen wir allen, die uns im letzten Schuljahr verlassen haben, viel Erfolg und Freude auf ihrem weiteren Lebensweg und den Zugängen an unserer Schule einen guten Anfang und viel Erfolg bei der neuen Aufgabe in unserem Hause.

Veränderungen im Stundenplan und in der Klassenzusammensetzung

In diesem Schuljahr haben wir in Klassenstufe 8 und 9 jeweils eine 9G Klasse gebildet, um die SchülerInnen optimal auf den Hauptschulabschluss vorzubereiten. Dies hat sich in den letzten Jahren in Klassenstufe 9 als ein äußerst gewinnbringendes Modell für die SchülerInnen erwiesen. Somit sind wir jetzt in Klassenstufe 8 und 9 dreizügig.

Eine weitere Teilung findet in diesem Schuljahr in Klassenstufe 7 statt. Hier haben wir aus zwei 7er Klassen drei Klassen gebildet, da diese nach den Vesetzungskonferenzen im letzten Schuljahr weit über dem Teiler lagen.

Da das Gebäude der Grundschule leider nicht wie versprochen zu den Sommerferien fertig geworden ist, werden wir den grünen Modulbau wahrscheinlich erst nach den Herbstferien komplett beziehen können. Dies bedeutet in den ersten Schulwochen, dass wir vorübergehend drei Wanderklassen haben werden.

Schulplaner und Entschuldigungen

Ab diesem Schuljahr besteht für Sie die Möglichkeit Ihre Kinder bei nicht mehr als zwei aufeinanderfolgende Krankheitstagen mit Hilfe des Schulplaners zu entschuldigen. Im Schulplaner sind ab Seite 19 Vordrucke, welche Sie ausfüllen können. Dieser Vordruck muss der/dem KlassenlehrerIn am dritten Tag entweder durch Ihr Kind oder durch Sie digital vorliegen. Bitte denken Sie immer daran, Ihr Kind bereits am ersten Morgen der Krankheit telefonisch in unserem Sekretariat zu entschuldigen.

Weitere Informationen

In diesem Schuljahr wollen wir uns nach den Corona-Jahren mit unserem Schulcurriculum beschäftigen. Dieses wollen wir komplett unter die Lupe nehmen, überarbeiten und anpassen. Mit diesem Themenbereich werden wir LehrerInnen uns an pädagogischen Nachmittagen und einem pädagogischen Wochenende vom 26.01. bis 27.01. beschäftigen.

In den Ferien wurde unser Foyer, der Flur zum NWA Bereich und das vordere Treppenhaus im Hauptbau ein paar schönen Farbakzenten neu gestrichen.

Der vordere Pausenhof ist zwar noch nicht ganz fertig, aber mit Beginn des Schuljahres wieder als Pausenhof für die 9er und 10er nutzbar. Dieser Bereich ist nach langem Warten wirklich schön geworden.

Zum Beginn der Ferien wurde unser PC Raum komplett neu ausgestattet. Hier haben wir jetzt 31 leistungsstarke All in one PCs stehen, die ab sofort im Unterricht genutzt werden können.

AG`s

In diesem Schuljahr wollen wir unseren SchülerInnen wieder eine bunte AG - Mischung anbieten. Welche dies sein werden, werden die SchülerInnen in den nächsten Wochen erfahren.

Wir wünschen Ihnen und besonders Ihren Kindern einen guten und erfolgreichen Start in das neue Schuljahr 2023/2024.



P. Malhotra, Schulleiter



S. Knörzer, stellvertr. Schulleiter